

Freude über Preise

Beim ersten Wettbewerb „Kunststoff & Design“ heimsten gleich zwei Betriebe aus Oberösterreich einen Preis ein.

Auf Platz drei landete die Firma „Win Products“ aus Frankenburg, in der der automatische Fensterschließer „Winflip“ erfunden wurde (NEUE berichtete). Geschäftsführer **Helmut Katherl** nahm die Auszeichnung bei der Tagung Designstarke Kunststoffprodukte von **Karl Rametsteiner**, Beiratsprecher und Vorsitzender der Fachjury des Wettbewerbs „Kunststoff- und Produktdesign 2009“, in Salzburg entgegen.

Zum innovativsten Projekt wurde das „Polo-clip HS“ der Firma Poloplast GmbH & Co KG aus Leonding ge-



Die Gewinner: Wolfgang Lux (2 v. l.), sowie Judith und Helmut Katherl (rechts, kl. Bild).

kürt. Herzlich gratulierten dem kaufmännischen Leiter **Wolfgang Lux**, Sebastian Huber (Innovations- und Technologietransfer Salzburg GmbH) und **Werner**



Pamminger (Geschäftsführung Clusterland Oberösterreich GmbH).



Alois Lißl und Rainer König-Hollerwöger im Gespräch über das neue Buch des Wissenschafters.

Gmundner Sexualforscher präsentiert neues Buch

Der gebürtige Gmundner **Rainer König-Hollerwöger** ist als Sozial-Sexualforscher international tätig. Unter dem Motto „Grenzen erfahren erforschen überwinden“ lud der in Wien lebende Sex-Professor in die Redoutensäle in Linz. Dort präsentierte er sein Buch „Grenzstrich Österreich – Tschechien“. Das schwierige Thema lockerte der Autor durch selbstkomponierte Klavierstücke. Die Eröffnungsrede hielt Sicherheitsdirektor **Alois Lißl**. *pia*



Heinz Prüller mit Fan Tobias.

Cooler Männer-Abend mit Motorsportexperte

Die „Ladies Days“ lockten viele Frauen ins Passage Linz. Ihre männlichen Begleiter konnten sie in der „Männerklappe“ in der Remembar abgeben. Dort ging es beim Wettrennen auf einer überdimensionalen Carrera-Bahn heiß her. **Heinz Prüller** moderierte und fachsimpelte mit den Fans über die Neuigkeiten aus dem Motorsport. Der kleine Tobias aus Pinsdorf fühlte sich in der „Männerklappe“ sichtlich wohl und konnte mit einem Autogramm von „Mr. Formel 1“ nach Hause gehen. *pia*

Society-Flyer

Szene Oberösterreich

societyflyer@neueooe.at



Ausgezeichnet wurde der populäre Haager Mostheurige Hans Hiebl vulgo Hansbauer auf der „Ab Hof Messe“ in Wieselburg mit zwei Goldenen Birnen, die für zwei Siegermoste stehen. Das Ehepaar Hiebl und Tochter Barbara (Bild) feierten den Erfolg im Familienkreis.